

► LA LUCHA CONTRA ETA

# ANV exige a los vascos que impidan a Azkuna izar la bandera española

Los 'proetarras' llaman a la desobediencia civil contra el titular del Consistorio bilbaíno

• El PP denuncia que la negativa de la televisión vasca a emitir el mensaje navideño de Don Juan Carlos es «un peaje» por el apoyo prestado por los 'abertzales' al Ejecutivo regional.

AGENCIAS / BILBAO

Un día más, ANV siguió deslizando a velocidad de vértigo por el tobogán que conduce a su ilegalización y, en otro gesto de clara inspiración proetarra, pidió ayer a los militantes del PNV que se revelen contra el alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, le «hagan rectificar», y le impidan colocar la bandera española en la fachada del Ayuntamiento de la capital vizcaína, tal y como obliga la sentencia dictada esta misma semana por el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco (TSPV).

A juicio de los abertzales, dicho pronunciamiento «no es más que un nuevo capítulo de la estrategia de guerra, imposición y humillación impulsada desde Madrid».

Después de que el alto tribunal proclamara la obligación de que la enseña nacional ondee todos los días en la fachada del Consistorio de la capital vizcaína, Azkuna afirmó que cumpliría la sentencia, aunque matizó que lo haría «por obligación y no por devoción» ya que, a su juicio, para lo único que sirven las banderas es para crear «confrontación».

Tales reticencias no parecen suficientes para los primos de Batasuna ya que, a su juicio, el primer edil debería hacer caso omiso al fallo.

«No vale decir, como han seña-

lado Azkuna y el PNV, que hay que respetar las decisiones judiciales del Estado, para, a continuación, justificar que van a izar la bandera española», razonó ANV en un comunicado en el que además denuncia que «los tribunales nacionales son todo menos justo, ya que dependen de impulsos políticos muy concretos».

Con tal excusa, los proetarras hicieron «un llamamiento expreso al PNV y a sus bases» para que «hagan rectificar a Azkuna e impidan que un elemento de humillación e imposición como es la bandera española, no deseado por la ciudadanía, ondee en la balconada del ayuntamiento».

«En la loca carrera por tratar de hacer desaparecer Euskal Herria, no dudan en recurrir a todas las armas a su alcance, jueces ultranacionalistas metidos a políticos, redadas masivas, torturas salvajes e imposición de símbolos extraños y ajenos», denunció ANV en un texto con aires absurdos y tremendistas en el que no se duda en comparar la decisión del TSJPV con la de los tribunales franquistas.

**DESVARÍOS HISTÓRICOS.** En tal sentido, los independentistas afirman que «transcurridos 30 años desde la muerte del criminal Franco, Madrid ha tenido que recurrir nuevamente a la imposición y al ordeno y mando para volver a ver su bandera ondeando a diario en la balconada del Ayuntamiento de Bilbao».

«Ha llegado el momento de decir *¡basta ya!*», concluye el comunicado tras subrayar que «nadie quiere la bandera de España porque representa represión, imposición y negación del derecho a decidir», mientras que «la ikurriña es



La imagen de los 'ertzainas' protegiendo el Consistorio bilbaíno podría reptirse. / EFE

la única bandera que aceptamos todos, incluidos los del PP».

Y, para terminar de calentar una situación que cada vez resulta más incomprensible, el parlamentario vasco del PP Carlos Urquijo, denunció que la negativa de la televisión pública vasca, ETB a emitir el mensaje navideño del Rey Juan Carlos forma parte de unas «actitudes» que «desvelan, en definitiva, que se está pagando un peaje al entramado que forman ETA y Batasuna por parte del PNV, por el apoyo que le ha prestado en las últimas legislaturas».

El popular explicó que, en el último Consejo de Administración del ente regional, solicitó que se emitiera el discurso del jefe del Estado y que su petición corrió «la suerte de siempre», por «la falta de sensibilidad» de los mandos de ETB.

Según el parecer del representante de la formación de Génova, a su entender, esta situación «reiterada a lo largo del tiempo constituye el pago por los apoyos de la izquierda abertzale en la elección del director de la cadena Andoni Ortuzar, que logró «en el año 99 con los votos de Arnaldo Otegi».

# Marín culpa al II-M del gran alejamiento entre PP y PSOE en materia antiterrorista

EFE / MADRID

El todavía presidente del Congreso, Manuel Marín, opinó ayer que la comisión del II-M fue «innecesaria» porque, a su entender, el «pueblo ya había juzgado» la masacre tras las elecciones del 14 de marzo de 2004. Además, achacó a dicha iniciativa parlamentaria la «distancia» entre PP y PSOE contra ETA y la circunstancia de que tampoco se hayan resuelto todavía asuntos pendientes como la reforma constitucional.

Así, aunque el socialista matizó que no considera que la creación del organismo fiscalizador fuera un «error», las comisiones de investigación «no están bien resueltas en nuestro Parlamento». «Si hay un proceso judicial paralelo, en el momento en que se produce una imputación debería interrumpirse el trabajo parlamentario», argumentó.

A su entender, la comisión del II-M «se alargó en exceso» y generó una distancia «extraordinaria» entre los dos grandes partidos

«que ya no se pudo recortar».

Para Marín, además, los atentados condicionaron en gran medida la vida política y resultaron «determinantes para una legislatura muy dura, donde se han infringido algunas normas elementales».

Además, el jefe de la Cámara Baja advirtió de las consecuencias de la «pérdida de sentido del límite» entre los partidos. «Yo no sé cómo se puede decir en un Parla-

mento al presidente Zapatero: 'Está usted más pendiente de los terroristas que de las víctimas'. Es atroz, es una crueldad, y lo dijo Zapatero», recordó el socialista.

En cuanto a la razón que le hizo admitir cuando anunció que abandonaba la vida política que «se había sentido sólo» a lo largo de la legislatura, Marín destacó los muchos impedimentos con que se encontró para reformar el reglamento del Congreso. «Lo he intentado hasta seis veces», resumió.

► GENERALES 2008

Rajoy recurre a un vídeo en internet para felicitar las fiestas a los españoles

EUROPA PRESS / MADRID

Las postales de Navidad parecen cosa del pasado, al menos para el PP, que sigue en la cresta de la ola de las nuevas tecnologías y, días después de lanzar la nueva web de su presidente, Mariano Rajoy, aprovecha ahora la red de redes para difundir el vídeo con el que el partido felicita estas fiestas. El documental está disponible en el conocido portal YouTube y en la página oficial de la formación de Génova. Durante la grabación, el candidato popular desea a todos los españoles felices fiestas y que el próximo año les traiga «todo aquello» que sirva para mejorar sus vidas.

Según comentaron fuentes de los conservadores, la iniciativa pretende abrir las puertas de la sede de Génova a todos los ciudadanos mediante escenas que se viven en cualquier oficina del país.

Con música estadounidense de fondo, se muestran imágenes de trabajadores anónimos en la sede central del PP desarrollando sus tareas cotidianas que se intercalan con la aparición de dirigentes del partido como Zaplana, Acebes, Aguirre o Sáenz de Santamaría. Tras un minuto, el presidente del partido toma la palabra para lanzar un breve mensaje navideño. Rodeado de ocho de empleados y con el árbol de Navidad en segundo plano, Rajoy relata con gesto sonriente que «como habéis podido ver, el PP es una gran familia, y en estas fiestas os quiere desear a todos que seáis muy felices».

► MUNDO ÁRABE

La Alianza de las Civilizaciones se relanzará en enero en Madrid

OTR-PRESS / MADRID

España y Turquía presentarán en enero en Madrid sendos planes nacionales para desarrollar la Alianza de Civilizaciones, iniciativa que ambos países copatrocinaron y que en estos momentos pertenece ya a la ONU, según informó ayer el secretario de Estado de Asuntos Exteriores, Bernardino León. Los próximos 15 y 16, Madrid albergará el I Foro de la Alianza de Civilizaciones, en el que representantes gubernamentales, de la sociedad civil, el mundo empresarial, la religión y los medios de comunicación reflexionarán sobre cómo superar la división entre países y culturas y promover el entendimiento mundial.